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一   般   質   問    
令和４年第４回九戸村議会定例会 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１  

 川 戸 茂 男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 令和５年度一般会計

予算の編成について 

 

 

 

 

 

２ 公募型プロポーザル

方式による工事等の

発注について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 農業振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 任期最終年度の予算編成にあた

り、最重要施策は何か。その予算は

どの程度を想定しているのか、村長

に伺う。 

 

⑵ 当初予算規模は、どの程度と考え

て編成に臨むのか、村長に伺う。 

 

⑴ プロポーザル方式の透明性・公平

性確保のためのマニュアルを策定

しているか、村長に伺う。 

 

⑵ 今年度、これまでに２件のプロポ

ーザル方式による工事等の発注が

あったが、透明性・公平性が確保さ

れていたのか、村長に伺う。  

 

⑶ 公募型プロポーザル方式の適切

な運用を検証するため、第三者の

有識者で構成する入札監視委員会

を設置すべきだと思うが、村長の考

えを伺う。 

 

⑴ 配合飼料や化学肥料の価格高騰

が農業経営を圧迫している。支援

すべきだと思うが、村長の考えを伺

う。 

 

⑵ 高齢化により農作業の受託農家

が減少し、村の基幹産業である農

業が危機的状況にある。受託農家

の支援と新たな受託者の育成が必

要だと思うが、村長の考えを伺う。 

村 長 

 

 

 

 

村 長 

 

 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

２ 

桂 川 俊 明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 九戸村総合公社につ

いて 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 組織機構改革につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ ふるさとの湯っこの木質ボイラーの

導入と「木の駅」構想を進めている

が、今後の計画について伺う。 

   また、ふるさとの館の水道のポン

プ交換が繰り返し行われているが、

恒久的には村の上水道の普及が必

要と思うが、見解を伺う。 

 

⑵ ナインズファームの機能強化のた

め、総合公社に統合し１年が経過し

たが、その成果と今後の取り組みに

ついて伺う。 

 

⑶ オドデ館の増改修が終わり、現在

は南側の駐車場と通路等の整備を

行っているが、どのような計画で進

めているのか伺う。 

 

⑴ 令和３年４月から、総合発展計画

の実現に向け組織機構改革を行い

実行してきた中で、成果と課題をど

のように捉えているのか伺う。 

 

⑵ 近年、職員の中途退職者、休職

者が見受けられるが、現状をどのよ

うに受け止めているのか。 

また、公務員の定年制度の改正

が見込まれる中で、今後の採用計

画の見通しはどうか伺う。 

 

 

⑶ 将来の村づくりには、職員の能力

開発が重要と考えるが、村の将来

に向けて、有能な人材の育成をど

のように進めていく考えか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

３ 

岩 渕 智 幸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 令和５年度予算編成に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

２ 村長の諮問に対する消

防団からの回答につい

て 

 

 

３ 災害対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 令和５年度の予算編成にあたり、基

本方針と重点施策は何か。また、新規

事業があるのか、あるとすれば予算規

模について伺う。 

 

⑵ 予算編成に伴い、現在基金としてい

る森林環境譲与税について、今後ど

のような事業に使うのか伺う。 

 

⑴ 村長からの５項目の諮問に対し消防

団が回答をしているが、この回答をど

のように受け止め、今後どのようにして

いく考えか伺う。 

 

⑴ 豪雨災害により、同じ個所が何回も

被害を受けている所がある。構造上の

問題が考えられるが、災害が発生して

からではなく、発生前に検証し、改良

する必要があると考えるが、見解を伺

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

４ 

中 村 國 夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 村政運営について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 県立伊保内高校につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 不登校、いじめ問題に

ついて 

 

 

 

 

 

４ 本村の職員採用につ

いて 

 

 

 

⑴ 本村は、少子・高齢化、人口減少、

物価高、賃金の低迷などにより、村民

の暮らしはますます厳しさを増してい

る。新年度当初予算編成の時期を迎

え、何に重点をおいた施策を考えて

いるのか、具体的な課題の項目と所

信について伺う。 

 

⑵ 日本経済は、回復傾向にある中、新

型コロナが第八波に入りつつあるとい

われている。本村では、農業、飲食業

などの業種に影響が生じ、今後が心

配される。新年度、元気な村を取り戻

すために、どのような社会経済対策を

考え、村政運営を推進して行かれるの

か伺う。 

 

⑴ 本村は、伊保内高校の生徒確保に

向けて、様々な支援策を実施し、高校

の魅力化に取り組んでいることは承知

している。 

大学や短大、専門学校へ進学を希

望する生徒が伊保内高校に入学して

もらうためには、本村と契約しているプ

ラニングドアーズの公営塾の密度の濃

い指導や、大学に進学できる支援体

制が必要不可欠と考える。現在の公

営塾の開催状況と課題について伺う。 

 

⑵ 公営塾の開催内容や大学へ進学で

きる支援体制の充実を推進する考え

がないのか伺う。 

 

⑴ 2021 年度、全国の小中学校で不登

校、いじめが増加し最多となり、県内

でも増加傾向にある。本村の不登校、

いじめの状況はどうか。また、どのよう

に分析し、どのように対応されていくの

か伺う。 

 

⑴ 本村の職員採用は、一般職の採用

が多く専門職の採用が少ない。本村

の将来を見据えた体制を考慮し、バラ

ンスのとれた職員採用が必要ではな

いか、村の考えを伺う。 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

村 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

５ 

久 保 えみ子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 肥料、飼料高騰対策に

ついて 

 

 

 

 

２ 公共施設、学校などに

おけるトイレへの生理用

品の設置ついて 

 

 

 

３ 地域交通政策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 肥料も飼料も燃料なども高騰し、農

産物の販売価格は低いままで、農家

は経営危機に直面している。農家へ

の支援が強く求められる状況にある。

村の支援策について伺う。 

 

⑴ 女性の人権尊重の立場から生理用

品を公共施設、学校などのトイレに設

置することが全国各地で進められてい

る。村でも早急に実施すべきである。

村長の見解を伺う。 

 

⑴ 豆腐１丁買うにも近くに店がなく、交

通手段を持たなければ日常生活を送

ることができない状況になっている。  

交通は人権という立場に立って、暮ら

しと命を支える大事な公共施策として

村民全体を対象にし村民が無料で利

用できる地域交通政策を行って行く

べきと考えるが、見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 6 - 
  

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

６ 

保大木 信 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 高齢者のごみ出し支援

について 

 

 

 

 

 

２ 保育環境について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 九戸村における高齢者のごみ収集

の現状について、調査・分析を行って

いるのか伺う。 

 

⑵ 今後の高齢者世帯のごみ出しサポ

ートをどのように考えているのか伺う。 

 

⑴ 戸田保育園の保護者に対して、保

育環境について、今後、他の施設との

合併も含めて聞き取りを行ったのか伺

う。 

 

⑵ 戸田保育園の現状は、あまりの少人

数での活動に子供達のことを考えると

合併も考えなければならないと思う

が、村長の見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


